

甲斐市教育委員会第5回定例会議事録

- 1 日 時 令和2年8月24日（月）午後1時30分
- 2 場 所 甲斐市役所 新館3階 竜王北部公民館 視聴覚教室
- 3 開 会 午後1時30分
- 4 出席者 【教育長】宮坂雄次郎教育長
【委 員】中込正久職務代理者 長田明美委員
小林啓子委員 金子初男委員
【説明員】山田洋教育部長 名取藤吾教育総務課長
興石信学校教育課長 大寫正之生涯学習文化課長
山岡広司スポーツ振興課長 保坂義実図書館長
小山田拓也学校教育指導監 窪田美世学事係長
- 5 傍聴人 なし
- 6 事務局 森川嘉亮教育総務係長 河野晴美教育総務係員
- 7 前回議事録の承認 令和2年度 第4回定例会議事録 「承認」
- 8 教育長からの報告
- 9 議 題
第1号 令和2年度要保護・準要保護児童生徒の認定について
第2号 食物アレルギーによる給食全停止者に対する学校給食費補助金交付要綱
の制定に係る諮問について
- 10 その他
 - (1) 令和2年度第2回管理主事市教委訪問について
 - (2) 令和2年度「やはたいぬくん こどもあいさつ運動 字をおぼえよう
キャンペーン」について
 - (3) 「甲斐っ子安心メール」の登録者数について
 - (4) 市制施行16周年記念献立について
 - (5) 令和3年（令和2年度）成人式式典会場等の変更について
 - (6) 9月の行事予定について
- 11 閉 会 午後2時15分

○開 会

事務局 開会を宣する。

○あいさつ

教育長 みなさん、こんにちは。

厳しい暑さの続く日々となっています。

2学期が始まり、学校のホームページを見ると、元気な児童生徒の笑顔や活動する姿が学校に戻ってきました。

小学校では、日傘の紹介が載っていました。また、中学校では、夏の体育着での生活を延長する通知が出ていました。新型コロナと熱中症対策両方の取り組みが必要になっているということです。

また、お知らせしたとおり、苦渋の判断で竜王北中・敷島中・玉幡中の修学旅行が中止となりました。

児童・生徒の心を豊かにし、身体を鍛え、知的欲求を高める行事が縮小・中止となるのが残念で仕方がありません。

学校生活が単調に過ぎないように、その学校独自のイベントの開催を促すような働きかけをしていきたいです。

○教育長報告

教育長 それでは、8月の諸報告をさせていただきます。1ページをご覧ください。

6日に甲斐市臨時議会が行われ、GIGA スクール構想による一人一台端末整備と感染症対策及び学習保障支援と学力向上支援スタッフ配置のため、440,131千円の補正を組んでいただきました。

19日に各中学校、20日に各小学校、例年より1週間ほど早い始業式がありました。

22日には釜無川スポーツ公園グラウンドにおいて、甲斐シティロータリークラブ主催の第16回甲斐市内中学生交流野球大会が開催されました。3年生に試合をさせたいという学校側の要望から実現しました。

25日から8月定例市議会が始まります。9月11日が最終日となります。

30日には総合防災訓練が開催されます。

以上、8月の諸報告とさせていただきます。

教育長 議題の審議に入ります前に、議題第1号「令和2年度要保護、準要保護児童生徒の認定について」は、個人情報に関する事項が含まれます。

したがって、甲斐市教育委員会会議規則第15条の規定により、議題第1号を非公開とすることについてお諮りします。非公開とすることにご異議はございませんか。

一同 異議なし。

教育長 ご異議がありませんので議題第1号は非公開といたします。

【ここから非公開】

○議題

第1号 令和2年度要保護、準要保護児童生徒の認定について

教育長 議題第1号議案は、これで終了いたします。

非公開とした議題第1号「令和2年度要保護・準要保護児童生徒の認定について」の審議が終わりましたので、これより公開とします。

【ここから公開】

第2号 食物アレルギーによる給食全停止者に対する学校給食費補助金交付要綱の制定に係る諮問について

事務局 (資料説明)

教育長 ご意見、ご質問はありますか。よろしければご承認を頂いてよろしいですか。

一同 異議なし。

○その他

(1) 令和2年度第2回管理主事市教委訪問について

事務局 (資料説明)
教育長 ご意見、ご質問はありますか。よろしいですか。
一同 異議なし。

(2) 令和2年度「やはたいぬくん こどもあいさつ運動 字をおぼえよう
キャンペーン」について

事務局 (資料説明)
委員 動画配信というのは、各家庭に配信したということですか。
事務局 コロナのために休業となっていた時に配信した動画につきましては、
ユーチューブという動画配信のチャンネルから見ることができます。ま
た、市ホームページの教育委員会のコーナーからも入ることができます。
学校からも、漢字ハンカチのお知らせと併せて、動画配信の案内通知を
1年生の保護者に送付しています。

委員 この動画を、どれくらいの人数が視聴したか、把握していますか。
事務局 ユーチューブを見ますと、何回再生されたかということが表示されて
いますが、4桁には届いていない数字で、少し寂しい結果となっていま
す。

委員 市内の子どもたちが見るように、校長会で周知をお願いすることもい
いと思います。また、10分くらいだったら、朝の授業前の時間を利用し
て、みんなで見たらどうでしょうか。市で作成したということ、学校
から家庭に知らせることも大事ですが、学校で見た後で、また、家で見
る子どももいるかもしれませんので、視聴回数も増えると思います。み
んなで見るということも大事だと思います。

事務局 せっかく作っても、見る子どもと見ない子どもがいます。ユーチュー
ブでただ配信するだけではそういう現象も出てきます。学校で1回でも
みんなで見る機会を作ってもらえればいいと思いますので、今後、学校
とも協議していきたいと思います。

教育長 朝のモジュール学習では、新型コロナウイルスの関係で、授業時間を
確保するためにいろいろなことをしています。入れることができるかど
うか、よく協議してください。

委員 もし難しいようであれば、今、会話ができない状況にある給食の時間

に視聴してもいいのではないかと思います。

教育長

16校会で話をしてください。

その他、ご意見、ご質問はありますか。よろしいですか。

一同

異議なし。

(3) 「甲斐っ子安心メール」の登録者数について

事務局

(資料説明)

委員

全体的な登録率は、両親が登録している等のため、100%を超えているということですが、まだ、登録していない方もいるようです。登録していない方には、電話等で連絡しているということでしょうか。

事務局

登録していない方は、先生も把握していますので、電話で連絡しております。

委員

両親が登録していて100%を超えているということがあると思いますが、登録していない家庭というのはどれくらいあるのでしょうか。100%を超えていても両親が登録している家庭が多ければ、登録していない家庭があることになり、気になります。

事務局

登録していない家庭は、資料の未登録者数の欄になります。小学校は未登録者数が53人とありますが、児童数4,018人のうちの53人の児童が未登録ということになります。この中には兄弟も含まれているかもしれませんが、完全に53件の家庭とは言い難いところです。同様に中学は1,880人のうち22人の生徒が未登録者数となっています。

教育長

また、機会がありましたら、未登録家庭数も調査してみてください。

その他、ご意見、ご質問はございますか。よろしいですか。

一同

異議なし。

(4) 市制施行16周年記念献立について

事務局

口頭で説明させていただきます。

今年度も9月1日の市制施行にあわせて甲斐市にちなんだ学校給食の提供を予定しております。地域の良さを再確認し、郷土を育む心、郷土を愛する心を育てていきたいと考えています。

市の栄養士部会と協議する中で今年度は次のような献立を予定して

います。

「ぎゅぎゅっとネギ丼」がメイン料理となります。食材は甲斐市の「ぎゅぎゅっとネギ」「甲州ワインビーフ」「甲斐市産米」となります。

これに添えて、「赤坂トマト」を利用した汁物あるいは和え物を考えております。また、デザートとして甲斐市産の「梅ジャムゼリー」を考えています。ゼリーの容器には「やはたいぬ」のラベルをつける予定です。

提供日は9月1日になります。

当日は、献立の内容、意味合いを、給食時の放送で児童生徒に周知したいと考えております。

昨年度は15周年という節目の年でしたので、「やはたいぬ」を学校に派遣しましたが、今年度は考えておりません。

8月27日に報道プレスリリースをする予定です。

教育長
一同

ご意見、ご質問はありますか。よろしいですか。

異議なし。

(5) 令和3年（令和2年度）成人式式典会場等の変更について

事務局
委員

（資料説明）

県民文化ホールですが、駐車場の確保については、問題はないのでしょうか。

事務局

駐車場につきましては、240台程度、駐車できるとのことです。

例年、女性は家族の送迎が多いということですので、200台ほどの駐車スペースで賄えるかと考えております。また、文化ホールで作成した周辺の民間駐車場の案内図を、成人式の案内と一緒に送る予定です。

委員

例年、女性を送ってきた家族は駐車場で待っていますので、駐車スペースは必要かと思えます。

また、会場の変更は仕方ないと思えます。会場の座席は、余裕が持てるということですね。

事務局

文化ホールのガイドラインでも、隣同士で座るということはありませんので、必ず隣の席は空けて座るということになります。

委員

席を空けて座るということですが、座れない席の表示は文化ホール

でしていただけるのでしょうか。

事務局 まだ決定ではありませんが、席に記念品等を事前に置いておき、席のカードを受付でお渡しすることにより、間隔をとって着席できるよう担当では考えております。

委 員 そのように設定されていても、間隔を空けずに着席してしまうこともあるかもしれませんので、そのあたりも留意しながら開催していただければと思います。

事務局 ありがとうございます。当日は、警備員の配置もする予定ですので、職員も配置し、密にならないように、間隔をあけて座るようお願いしたいと思います。

委 員 県民文化ホールには大ホールの外に、待機できる場所があります。そちらに、保護者や送迎の方が立ち入ることについて、制限はしないのでしょうか。アピオでも会場の外で大勢の方が待っていましたが、いかがでしょうか。

事務局 そちらで待つていただくということについては、今は、考えていません。人数が多いと、密の状況になってしまいますので、担当で検討したいと思います。

教育長 他に、ご意見、ご質問はありますか。よろしいですか。

一 同 異議なし。

(6) 9月の行事予定について

事務局 (資料説明)

委 員 大式学問祭りの日に、表彰式があったのですが今年度はないということですか。

事務局 学問祭りの時に、書道展の表彰式を行っておりました。今年は書道展を開催しないことになりましたので、表彰式はありません。

教育長 他に、ご意見、ご質問はありますか。よろしいですか。

一 同 異議なし。

○ 教育実習生について

委 員 例年、この時期に教育実習生が各学校に来ますが、今年度の受け入

れについて、例えば県外の大学の学生についてはどのように対応しているのでしょうか。

事務局

教育実習生の受け入れについては、各学校から通知が来ています。

各学校で、事前に実習生と十分に打ち合わせをしていただいて、当日の健康はもちろん、事前の健康管理に万全を期していただくということで、受け入れをするという対応になっています。

委員

その内容は、保護者の方にこういう対策をしたうえで実習生を受け入れていますというお知らせをしているのでしょうか。

事務局

学校と教育実習生で入念に打ち合わせをしていただいておりますが、保護者へのアナウンスについては、把握していません。

○閉会

事務局

本日、本定例会に付議された議案の審議を全て終了したので本定例会の閉会を宣する。

閉会時間

午後 2時15分